## reformierte kirche malters

16. April 2023



Sie sind eingeladen, diesen Sonntag selbst zu gestalten. In der Mirjamkirche findet kein Gottesdienst statt. Nehmen Sie sich Zeit zum Nachdenken, Zeit für sich selbst und Zeit für einen lieben Menschen. Sie können dazu den folgenden Impuls aufgreifen:

Als Jesus ein andermal zu ihnen redete, sagte er: Ich bin das Licht der Welt. Wer mir nachfolgt, wird nicht in der Finsternis umhergehen, sondern wird das Licht des Lebens haben.

Johannes-Evangelium 8,12

## Licht der Welt

Als kleines Kind konnte ich nicht einschlafen, wenn nicht die Tür einen Spalt breit offenstand und draussen im Gang Licht brannte. Die Dunkelheit war trotz Abendgebet zu bedrohlich. Noch heute breiten sich im Dunkeln die Sorgen und Ängste erst recht aus. Zum Glück gibt es ja noch einen Lichtschalter. Aber dieses Licht hilft nicht, wenn eine andere Dunkelheit uns zu verschlingen droht mit Sorgen, Verzweiflung und Einsamkeit. Da hinein spricht Jesus sein Wort: "Ich bin das Licht der Welt". Er ist das Licht, selbst in schwärzester Dunkelheit. Ihm will ich mich anvertrauen, meinen Weg in seinem Licht finden.

Margrith Richli